



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- die von der Gemeindeversammlung Bargaen am 23. September 2016 beschlossene revidierte Nutzungsplanung (Zonenpläne, Bauordnung, Gefahrenkarte);
- das von der Gemeindeversammlung Bargaen am 23. September 2016 beschlossene Denkmäler-Inventar;
- die von der Gemeindeversammlung Bargaen am 23. September 2016 beschlossene Revision des kommunalen Naturschutzinventars.

Hilfe für Hungersnot in Afrika

Der Regierungsrat hat als Soforthilfe für die Opfer der Hungersnot in Afrika einen Betrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit folgt er dem landesweiten Aufruf der Glückskette, welche Nothilfeprojekte von rund zehn Schweizer Partnerhilfswerken mitfinanziert, die in Somalia, im Südsudan und in Nigeria und benachbarten Staaten Nothilfe leisten. Dabei steht die Versorgung mit Nahrungsmitteln und Wasser im Vordergrund, und ein besonderer Fokus liegt auch bei der medizinischen Versorgung, insbesondere von Kleinkindern. Wo immer möglich sollen auch die Lebensgrundlagen der Menschen in den betroffenen Gebieten mit Wasser-, Landwirtschafts- und Präventionsprojekten verbessert werden.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Ruedi Flubacher, Sekundarlehrer, der am 25 April 2017 das 40-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Weiter hat die Regierung Ulrika Abele, Pflegefachfrau Notfallpflege bei den Spitälern Schaffhausen, und Andrea Endres, Pflegefachfrau bei den Spitälern Schaffhausen, die am 1. Mai 2017 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, den Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 11. April 2017
Nr. 17/2017

Staatskanzlei Schaffhausen